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REITERA O REQUERIMENTO N. 004445, DE 01/08/17,
SOLICITANDO NOVAMENTE A SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA MELHORIAS NA ILUMINAÇAO DA
PRAÇA LOCALIZADA NO JARDIM SÃO JOSE, QUE
ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE

Reiteramos a esta MD. Secretaria que avalie, por sua equipe técnica,
a possibilidade de melhorar a iluminação pública da PRAÇA LOCALIZADA No
JARDIM SAO JOSE, AO LADO DO POSTO DE SAUDE, NA RUA SHIRLEY MRIA DE
FARIA, 70.

Sobre o requerimento acima, recebemos como resposta que o
serviço estaria agendado para atendimento, mas até o momento nada foi
feito. Os moradores do entorno pedem, novamente, melhorias na
iluminação da praça, por questões variadas, entre as quais a segurança
dos frequentadores do local.

Assim REITERAMOS O PEDIDO, na forma Regimental, e depois de
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado o Exmo. Sr.
Prefeito Municipal, para que esta determine que a Secretaria de
Infraestrutura providencie melhorias na iluminação da referida praça.

Sala das Sessões, 23 de agostae 2018.
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